

Los reinosanos se beneficiarán de descuentos en la estación de esquí de Alto Campoo

Marcano anuncia la construcción de un centro de interpretación del río Ebro en Reinosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Francisco Javier López Marcano, anunció, durante la visita institucional que realizó al Ayuntamiento de Reinosa, novedades como la creación de un Centro de Interpretación del río Ebro, en la Casuca de La Ascensión, o la futura construcción de la bolera cubierta, dos obras, que vienen a com-

pletar “un importante proyecto ya casi finalizado como es la reforma del campo de fútbol”. De esta manera, Marcano destacó el apoyo “firme y decidido” que su departamento está prestando a este municipio, en particular, y a la comarca de Campoo, en general, en la cual la Consejería ha invertido durante los dos años de la presente legislatura diez millones de euros.

El consejero explicó que el apoyo de su Departamento a Reinosa también se traduce en otras partidas del Presupuesto de 2006 de la Consejería, destinadas a la Banda Municipal de Música (60.000 euros) o a los Cursos de Patrimonio Histórico de la UC (33.000 euros), así como en el Protocolo de Intenciones que ha firmado con el alcalde de Reinosa para la Promoción Turística y mejora de la estación de esquí de Alto Campoo y del resto de centros gestionados por la empresa pública Cantur en la comarca. Por su parte, el alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, se mostró “muy satisfecho” y agradeció al consejero “la sensibilidad que siempre demuestra con el municipio”.

López Marcano, en su condición de presidente del consejo de administración de Cantur, y el alcalde de Reinosa firmaron, en el Ayuntamiento campurriano, un Protocolo de Intenciones para la Promoción Turística y mejora de la estación de esquí de Alto Campoo y del resto de centros gestionados por la empresa pública Cantur en la comarca, según el cual los ciudadanos del municipio se beneficiarán de una serie de bonificaciones en los pases de temporada de la estación de esquí, bajo



Francisco Javier López Marcano y José Miguel Barrio firman el convenio de colaboración.

A. QUEIMADELOS

unas condiciones similares a las que vienen disfrutando los vecinos de la Hermandad de Campoo de Suso (un 40% de descuento en el precio de los pases). A cambio, y según este protocolo, que obliga a las dos partes a firmar un convenio de

colaboración en el plazo máximo de tres meses, el Ayuntamiento de Reinosa se compromete a crear una línea de autobuses que comunique la localidad con la estación de esquí y a que la Escuela-Taller colabore en la ejecución de las obras que

Cantur lleve a cabo en sus instalaciones. Asimismo, el protocolo recoge el compromiso del Ayuntamiento a facilitar el uso de sus instalaciones deportivas, entre ellas, la piscina cubierta, a los trabajadores de Cantur, en condiciones favorables.

En una cena que organiza la Peña Campurriana en Santander

José Francisco de Celis recibe esta noche la Pantortilla de Oro

QUEIMADELOS. Reinosa
José Francisco de Celis es un reinosano de corazón, y aunque a lo mejor son muchos los campurrianos que no le conocen, hay que señalar que llevar Reinosa y Campoo en el alma, y hoy sábado en la entrega de la Pantortilla de Oro deleitará a los asistentes. “No hay nada más agradable y emotivo para un campurriano que dirigirse a sus paisanos para saludar su presencia y expresar el sentir hacia esta tierra común que todos llevamos tan metida en el alma”. Méritos para recibir el galardón no le faltan, porque aunque ausente desde hace muchos años de la comarca, aún conserva su casa al lado del Ebro. Cinco años fue delegado de sindicatos en Vitoria y

otros tantos en Burgos donde se afincó. Desde allí ha trabajado 30 años como secretario del Gobierno, puesto desde el que ayudó a cuantos campurrianos se acercaron a él.

Día de Campoo en Burgos

José Francisco de Celis recibe esta noche la Pantortilla de Oro en el Hotel Santemar de Santander. Fundó y durante muchos años ha participado en la organización de las fiestas del Día de Campoo en Burgos.

Otro momento álgido de esta jornada que celebra el 50 aniversario de la Peña Campurriana en Santander será cuando la viuda de Javier Lantaron, hombre muy querido en el seno de la Peña, reciba la

Flor de Nieve. También será emocionante la entrega de otra Flor de Nieve a las madrinas de la Peña Casados y Solteros por su trabajo desinteresado en beneficio de su querida Residencia de Ancianos San Francisco. La Peña desapareció en 2001 y todavía son muchas las personas que recuerdan sus actividades deportivas y sociales.

A las 17.00 horas sale hoy sábado un autobús desde la calle Ronda que acercará a los invitados que lo deseen hasta Santander. Posteriormente llegarán a la iglesia de San Roque en el Sardinero para asistir a la misa, siendo la misma y la posterior cena cantada por la ronda El Ligueruco de Fresno del Río.

López Marcano recordó, en este sentido, que Cantur “es una de las empresas más fuertes de la zona”, ya que en la misma trabajan un total de 170 personas. “Sólo este último año se han creado cincuenta nuevos empleos gracias, entre otras cosas, a la puesta en funcionamiento del edificio multiusos de Alto Campoo”, explicó.

Tras la firma del protocolo, López Marcano, acompañado del alcalde y varios miembros de la Corporación, visitó la Casuca de la Ascensión, donde la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte creará el Centro de Interpretación del Río Ebro.

Según adelantó el consejero, ya se ha encargado la redacción de sendos proyectos arquitectónico y museográfico para la construcción y posterior equipamiento de la Casuca y su conversión en centro de interpretación.

Amplia red de museos

“La Consejería siempre trabaja bajo la directriz de una visión global y la creación de este nuevo museo vendría a completar la red de centros y museos ya existentes en la comarca, Juliobriga, Camesa-Rebolledo, el centro de interpretación del Románico en Villacantid, etc., mejorando la oferta turística y cultural y sumando un nuevo activo”, explicó López Marcano, quien añadió que las obras podrían comenzar en primavera.

López Marcano también visitó el campo de Golf de Nestares, gestionado por Cantur y en el cual se han realizado “sustanciosas mejoras” durante los dos últimos años. Entre ellas, la creación de tres lagos, reestructuración de hoyos y levantamiento de greens y calles, así como la actual construcción de dos saques en altura.

Clausurado un curso de ‘Geriatría Holística’ de 250 horas lectivas en Reocín

E. P. REOCÍN

La directora general de la Mujer del Gobierno de Cantabria, Ana Isabel Méndez, acompañada por el alcalde de Reocín, Germán Fernández; la concejala de Igualdad del municipio, Carmen Moral, y la presidenta de la Federación de Mujeres Progresistas de Cantabria, Irene Sañudo, clausuró e hizo entrega de los diplomas acreditativos de asistencia al curso de *Geriatría Holística* desarrollado con la subvención de la Dirección General de la Mujer.

La iniciativa, organizada por la Federación de Mujeres Progresistas de Cantabria y financiada por el departamento de Igualdad del Ejecutivo regional, ha tenido como objetivo facilitar la formación en geriatría holística y psicogeriatría a las asistentes del

mismo, procurando, de este modo, herramientas para su acceso al mercado laboral.

En el curso, que ha constado de 250 horas lectivas, divididas en teoría y práctica, se han impartido cuatro módulos: animación estimulativa, masaje y movilizaciones, equilibrio hemisférico y tratamientos holísticos. Las actividades enmarcadas en esta iniciativa han estado orientadas a facilitar conocimientos que permitan la reestructuración de la vida diaria de los pacientes, ayudando a su normalización y al desarrollo de su creatividad y libertad como personas que viven en un contexto social determinado. Durante la clausura, la directora general destacó la importancia de la temática impartida como instrumento para afrontar el acceso al mercado laboral.